

- L'APEL & l'OGEC se joignent à nous pour vous exprimer notre soutien dans ces moments complexes dues aux inondations. Nous essayons de rendre le temps d'école le plus habituel pour vos enfants afin qu'ils profitent sur ces temps là d'un moment décroché de cette situation inédite mais restons disponibles pour tout besoin.
- La structuration de notre nouvel ensemble scolaire, Sainte Théodore Guérin, s'accélère et se positionne une nouvelle fois au fil des mois. Ainsi, dans une volonté constante de professionnaliser nos supports et outils, et d'améliorer en permanence notre communication, tant en interne qu'avec l'extérieur, nous cherchons à privilégier nos acteurs locaux, renforcer nos partenariats, et favoriser un réseau professionnel basé sur le partage entre les personnels, professeurs, parents, élèves, anciens élèves et partenaires. Dans ce cadre, l'ensemble scolaire à le plaisir de vous annoncer la création de sa page officielle sur le réseau-social LinkedIn : un réseau de professionnels, d'élèves et d'anciens élèves, qui saura être bénéfique pour tous. Un lien vous permettant d'accéder facilement à l'ensemble de nos réseaux-sociaux, à notre site internet et aux menus des restaurants scolaires, est à votre disposition : [bento.me/stetheodoreguerin](https://bento.me/stetheodoreguerin).
- Nous vous invitons donc à vous abonner, à liker, et à partager notre page afin de permettre à l'ensemble de la communauté éducative de pouvoir suivre la vie des acteurs qui la constitue.
- **Inscription en 6<sup>ème</sup> au collège St Joseph** : Merci de vous connecter directement au site de l'ensemble scolaire [www.ecbruz-sterblon.org](http://www.ecbruz-sterblon.org), les rendez-vous ont déjà commencé et les ambassadeurs 6<sup>èmes</sup> sont venus rencontrer les CM2 de La Pro courant janvier.

○ **Suivi immobilier Ste Théodore Guérin** : Concernant le site de La Pro Vert Buisson (construction d'une restauration), Mme Boisivon (directrice de La Pro VB), des membres OGEC, un Assistant Maître d'œuvre, une équipe technique renforcée & le référent de la commission (Mr Ordonneau) se réunissent régulièrement.

Voici quelques éléments :

- Le cabinet d'architectes GOSPEL a été choisi pour ce projet.
- Différents bureaux techniques sont aussi intégrés : bureau d'étude cuisine, thermique, géomètre, expertises diverses, Socotec...
- Des visites de restaurations primaires et secondaires ont été réalisées pour voir les atouts et difficultés à analyser pour notre projet.
- La salle de restauration est prévue sur la partie nord-ouest de l'école finalisant la jonction entre l'école existante et le deuxième préau.
- L'organisation du temps méridien est bien avancée, intégrant le projet immobilier dans le déroulement souhaité.
- L'apport des denrées se fera par l'angle de la parcelle (après l'arrêt de bus longeant la 4 voies).
- La provenance de ces dernières sera la nouvelle restauration du lycée dont différents points sont en discussion avec Rennes Métropole et la Mairie.
- Dans quelques temps, un conseil d'élèves sera réalisé pour intégrer les enfants dans la démarche et des informations précises seront à destination des familles.

Merci pour votre compréhension

○ **Montres connectées & smartphones** : À la suite de Noël, une augmentation des montres connectées et smartphones est présente sur notre établissement. Le constat est le suivant :

- Des élèves jouent avec en classe ou en récréation.
- Ils peuvent accéder à des éléments non utiles à leur âge.
- Certaines familles souhaitent joindre leur enfant rentrant seuls ou avoir un traçage.

**Décision** : Ces objets seront proscrits sur les cours extérieures, bâtiments de l'école et en classe. Il existe différentes alternatives :

- Ne pas les amener à l'école.
- Les déposer au secrétariat si oublié à 8h.
- Utiliser d'autres technologies : Par exemple, des téléphones non-smartphones permettent de contacter les élèves si besoin sur les trajets et le traçage GPS existe avec d'autres éléments.

**Nous comptons vraiment sur votre accompagnement pour ce choix, les appareils encore présents sur temps de classe et cours de récréation seront confisqués et à récupérer par les parents.**

○ **Samedi 1<sup>er</sup> février** : Eveil à la foi (10h30-11h45) pour les 3-7 ans, salle St Armel (à gauche de l'église de Bruz).

○ **Pour ce début février, les livrets scolaires de maternelle sont mis en ligne & à signer pour vos enfants sur educartable.** N'hésitez pas à contacter votre enseignant si besoin.

○ **Lundi 3 février** : Début des ateliers extrascolaires de la 2<sup>ème</sup> période, les listes ont été affichées et envoyées sur vos ED.

- **Lundi soir** : Théâtre et Chinois.
- **Mardi soir** : Théâtre et Espagnol.
- **Vendredi soir** : Pas assez de monde pour un deuxième atelier espagnol.
- Ces listes ont été réalisées par placement des élèves n'ayant pas eu de créneau au 1<sup>er</sup> semestre puis tirage au sort sur les créneaux restants.
- Les élèves sont à récupérer aux garderies (maternelle & foyer suivant l'âge) à 17h45 et plus tard si besoin.

○ **Mardi 4 février** :

- Spectacle au Grand Logis pour les 3 classes de MS-GS « le petit théâtre » (pris en charge par le forfait animation).
- Cinéma au Cinéville pour les CM « une année polaire ».
- Permis piétons pour les CE2

○ **Vendredi 7 février** :

- Lecture d'albums en anglais par les 2<sup>ndes</sup> DNL du lycée Saint Joseph aux élèves de CM de la classe Australie.
- 16h30 à la sortie des classes, vente de gâteaux de la classe CP-CE1 Arménie d'Audrey FOUCHET organisée par l'APEL.
- Départ en vacances des élèves après la classe, reprise **le lundi 24 février 2025** au matin.

○ **Jeudi 27 février** : Café de l'APEL à 8h15 lors de l'accueil de l'école.

○ **Vendredi 28 février** :

- Lecture d'albums en anglais par les 2<sup>ndes</sup> DNL du lycée Saint Joseph aux élèves de CM de la classe Nouvelle Zélande.
- 16h30 à la sortie des classes, vente de gâteaux de la classe CP Argentine de Anne-Françoise PABOEUF organisée par l'APEL.

○ **Dimanche 2 mars** : Messe des familles à 10h00 à l'église de Bruz.

○ **Samedi 8 mars** : Portes ouvertes des écoles La Providence de 10h00 à 12h00 et du collège St Joseph de 9h00 à 12h00. Les élèves de CM seront invités à encadrer les nouvelles familles. Les Portes ouvertes du collège commencent à 9h pour permettre aux CM2 de les faire avant de revenir à l'école.

○ **Mot de l'APEL :**

- **La vente de gâteaux du 7 février sera au profit de l'école privée de Pont-Réan sinistrée par les inondations actuelles.**
- **Kermesse du 14 juin** : si vous souhaitez être bénévoles, vous pouvez envoyer un mail à l'APEL ([apel.laprovidencebruz@outlook.fr](mailto:apel.laprovidencebruz@outlook.fr)) dès maintenant. Vous serez conviés à une réunion d'organisation qui aura lieu après les vacances.



École La Providence - Centre  
École La Providence - Vert-Buisson  
Collège Saint-Paul  
Collège Saint-Joseph  
Lycée Saint-Joseph

Sciences  
**THÉODORE GUÉRIN**  
D'enseignement  
Catholique

**FOCUS ON :**

### **Lecture d'albums en anglais par les 2ndes aux élèves de CM**



Dans le cadre d'un projet linguistique, des élèves de seconde DNL (Discipline Non Linguistique) du lycée Saint Joseph ont eu l'opportunité de lire des albums en anglais à des élèves de CM de la classe Australie. Cette activité a non seulement permis aux lycéens de pratiquer leur anglais de manière ludique, mais a également offert aux plus jeunes une introduction à la langue à travers des histoires captivantes.

Les élèves de seconde ont choisi, avec l'aide de leurs professeurs, une sélection d'albums illustrés, adaptés à l'âge et aux compétences des élèves de CM. Lors de cette séance de lecture, l'ambiance était chaleureuse et conviviale. Les lycéens, enthousiastes, ont pris le temps de lire à voix haute, en mettant l'accent sur l'intonation et l'expression, ce qui a rendu les histoires encore plus vivantes.

Après la lecture, un temps d'échange a été organisé, permettant aux élèves de CM de partager leurs impressions sur les histoires entendues.

Cette expérience a renforcé les liens entre les générations. Les élèves de CM sont repartis avec le sourire, inspirés par les histoires et motivés à explorer davantage la langue anglaise. De leur côté, les lycéens ont pris conscience de l'impact positif qu'ils pouvaient avoir en partageant leur intérêt pour la langue anglaise. Ce projet a ainsi été une belle réussite, alliant apprentissage, partage et plaisir. D'autres lectures sont prévues pour les 3 autres classes de CM dans les semaines à venir.

